

Wochenbericht Nr. 02 – 2024/2025

Datum / Zeit Dienstag 02. Juli 2024 12:00 Uhr

Lunchmeeting Juli

Ort:	Restaurant Avena
Vorsitz:	Hermann Perren
Bericht:	Leo Schuler für Rafael Biner
Präsenz:	50%
Gast:	Keine

Begrüssung und Information

Der neugewählte Präsident Hermann Perren begrüsst die Rotarierfamilie zum ersten Lunchmeeting im neuen Vereinsjahr. Er dankt dem Clubmeister Georges Imboden für die Organisation des Lunchmeetings. Er entschuldigt sich für seine heisere Stimme, die sicher nicht von der Präsidentenübergabe stammt, vielleicht eher vom AC/DC Konzert vom letzten Samstag. Der sympathische Präsident gibt uns das abwechslungsreiche Programm für den Sommer bekannt.

Sommerprogramm

Hermann Perren ermuntert die anwesenden Rotarier, sich regelmässig auf Polaris für jeden Event an- oder abzumelden, so dass der Vorstand stets weiss, wie viele Rotarier er für jeden Anlass erwarten kann.

- 9. Juli 2024 18:30 Uhr Plaudermeeting im Schweizerhof
- 16. Juli 2024 Klassifikationsvortrag von Franz Imesch / der Ort wird noch bekannt gegeben.
- 6. August 2024 12:00 Uhr Lunchmeeting L'Atelier Grandsire
- 13. August 2024 Jazzfestival Bitte auf Polaris anmelden, damit die Gruppeneinteilung gemacht werden kann
- 20. August 2024 Freundschaftstreffen mit Kiwanis / der Ort wird noch bekannt gegeben.

Geburtstagskinder

Der Präsident darf sieben Rotariern, die im Juli geboren wurden, zum Geburtstag gratulieren. Sie übernehmen den Kaffee mit Seitenwagen.

Egon Biner	5. Juli	
Stefan Salzmann	6. Juli	Runder Geburtstag: 60 Jahre
Walter Brantschen	8. Juli	
André Sieber	10. Juli	
Franz Imesch	14. Juli	
Silvo Perren	21. Juli	
Urs Biner	22. Juli	

Mittagessen

Hermann gibt dann Markus Gohl das Wort, der uns das Menu vorstellt.

Nach einem Amuse Bouche wird uns eine tolle Suppe serviert, die unser Clubmeister Georges Imboden ausgewählt hat.

Den Hauptgang bilden saftige Rindsstücke mit Gemüse und Nudeln.

Zum Abschluss gibt es eingelegte Zwetschgen mit Anisglace und Rahm.

Um 13.45 Uhr verlassen die gutgelaunten Rotarier das Restaurant Avena.

Unser neuer Präsident Hermann Perren hat gänzlich überzeugt und wir alle sind sicher, dass er uns ausgezeichnet durch das neue Vereinsjahr führen wird.

Fürs Protokoll:

Leo Schuler